

安倍・暴走政治ストップ！くらし守る市政に

市議会議員

4月26日
市議選

東
あずま
よしき

ぶれずに奮闘
市政を変革して24年

日本共産党

中小業者運動が原点に

税金のムダづかい許さない

中小業者の営業と暮らしを守る民主商工会事務局員として5年の活動経験を生かし、中小商工業者の願い実現に奮闘。融資制度への助成充実、国民健康保険の減免規定の拡充をすすめました。

また、耐震シェルター方式・段階的耐震補強への補助など防災対策を進めたほか、要介護認定者への障がい者控除認定書の送付を実現させました。

市民からの生活相談には、社会的弱者に優しい目線で臨み、行政の支援につなげよう努力してきました。市民にとって頼もしい味方です。



夜間利用が少ない蘇南公園街路灯予算を半減させるなどムダな公共工事にメス。過大な道路計画の見直し、鉄道高架事業に名鉄の応分の負担を求めるなど、税金のムダ使いを一貫して徹底的に追及しています。

議会改革の先頭に立って

議会改革特別委員会の副委員長として、本会議のインターネット中継や市の広報に議会の様子を掲載するなど議会改革に奮闘。

経験と実績のある議員としてますます必要です。



日本共産党を伸ばして政治を変えよう

自然エネルギーへの転換工事を求めています。
日本共産党は、自然エネルギーへの転換工事をもたらします。
原発事故は過酷で長期間、広範囲に及ぶ被害をもたらします。

日本共産党は、平和憲法9条を守り抜きます。
原発事故は過酷で長期間、広範囲に及ぶ被害をもたらします。

「戦争をする国」
ストップ

消費税増税で、これ以上国民の所得を奪うことは日本経済にとって自殺行為。
富裕層や大企業は、税制で優遇され、負担能力は十分です。日本共産党はそこに応分の負担を求めていきます。

消費税増税はダメ

安倍自公政権と正面から対決し、対案を示し共同を広げる日本共産党の地方議席を伸ばすことは、安倍政権の暴走をストップさせ、政治を変えれる一番の力です。